

Gastein

Presseinformation



Das goldene Gastein

Geschichtsträchtiges Motto beim diesjährigen Dorfgasteiner Dorffest am 5. und 6. August

Dass Gastein für seinen Gold- und Silberbergbau berühmt war, ist allseits bekannt. Dieses Thema hat Dorfgastein nun auch für sein diesjähriges, traditionelles Dorffest gewählt, das am 5. und 6. August im Ortszentrum stattfindet.

Gut gelaunte Menschen in bunten Dirndlkleidern und Lederhosen, Klänge traditioneller Volksmusik in den Gassen des Ortszentrums und prächtig geschmückte Wägen beim alljährlichen Festumzug – dafür ist das Dorfgasteiner Dorffest bekannt. In diesem Jahr steht es unter einem ganz besonderen Motto. „Ein talweites Thema war uns wichtig. ‚Das goldene Gastein‘ steht für die faszinierende Bergbaugeschichte Gasteins, die auch heute noch in vielen Bereichen sichtbar ist – sei es in Museen, beim Goldwaschen mit den Kindern oder auch im Gasteiner Heilstollen, der ohne den Bergbau wohl nie entdeckt worden wäre“, so Alexandra Portenkirchner vom Tourismusverband Dorfgastein.

Am Samstag wird ab 16 Uhr in Dorfgastein gefeiert. Höhepunkt ist die alljährige Sport- und Fashionmodeschau beim Hotel Römerhof am Dorfplatz. Sport Egger präsentiert die aktuellen Sommer- und Wintertrends.

Am Sonntag findet um 09.30 Uhr der Festumzug statt. Beim Handwerksmarkt können frisch gebackene Krapfen der Gasteiner Bäuerinnen verkostet werden und Freunde traditioneller Volksmusik sollten die Auftritte der „Gasteiner Tanzlmuß“ und der „Gasteiner Wirtshausmuß“ nicht verpassen. Bei Musik und Tanz klingt das Dorffest-Wochenende beim Hotel Römerhof mit der „Gruppe Gastein“ aus.

Pressekontakt:

Stephanie Gschwandtner
Gasteinertal Tourismus GmbH
T: +43 (0) 6432 3393-113
presse@gastein.com
www.presse.gastein.com